

## Erfahrungsbericht zur Transplantation am 28.10.2008

27.10.08	Einweisung ins Katharinenhospital Stuttgart	Voruntersuchungen und Aufklärungsgespräch zur OP durch behandelnden Arzt.
28.10.08	<b>Nierentransplantation</b>	Dauer der OP bei Sylvie ca. 2 Std. Dauer der OP bei Rolf ca. 3 ½ Std keine Komplikationen. Danach Verlegung auf Intensivstation.
29.10.08	Erste Visite nach OP verläuft zufriedenstellend, keine Komplikationen.	Sylvie wird auf die Station verlegt.
31.10.08	Jeden Tag tritt deutliche Verbesserung ein. Bei Sylvie kann bereits die Drainage entfernt werden.	Rolf wird auf die Station verlegt.
03.11.08	Sylvie kann bereits spazieren gehen. Rolf darf zum ersten Mal aufstehen.	
06.11.08	<b>Enduntersuchung und Entlassung Sylvie.</b>	Es ist alles ok.
10.11.08	Entfernung des Blasenkatheters bei Rolf. Jetzt sind erste Spaziergänge möglich.	
11.11.08	Fäden werden bei Sylvie von Hausarzt gezogen.	Verbandswechsel ab jetzt alle 2 Tage bis Ende November, danach genügt ein Duschpflaster bis zur Wundabheilung.
17.11.08	<b>Enduntersuchung und Entlassung Rolf.</b>	Es ist alles ok.

Nach der Entlassung aus der Klinik, war bei Sylvie lediglich noch ein Check-up im Dezember und im März 09 erforderlich.

Rolf musste zur 14-tägigen Kontrolle abwechselnd ins Katharinenhospital Stuttgart oder ins Krankenhaus Sindelfingen. Später wurde der Abstand auf 4 Wochen, dann auf 2 Monate ausgedehnt. Er musste außerdem täglich sein Gewicht, Temperatur und den Blutdruck selbst kontrollieren.

**Ein Jahr nach der OP fand die letzte Kontrolle bei Rolf statt, alles ist in Ordnung und der Shunt der zur Dialyse gelegt worden ist, kann stillgelegt werden.**